

Rudolph JORDAN Représentant du Groupe Tahoera'a Huiraatira

Papeete, le lundi 24 aout 2015

Communiqué pour la presse

## Démenti de Rudolph JORDAN

Tahoera'a je suis, Tahoera'a je reste!

Depuis quelques jours la rumeur court que je pourrais rejoindre le groupe Tapura et quitter le Tahoera'a Huiraatira. Je tiens à démentir cette rumeur de la manière la plus énergique. Tahoera'a je suis, Tahoera'a je reste. Je n'ai pas l'intention de répondre aux diverses sollicitations dont je fais effectivement l'objet, et ainsi trahir la population qui m'a fait confiance. En ce qui me concerne le Tahoera'a Huiraatira est, et restera mon parti et mon groupe à l'assemblée.

Rudolph JORDAN